

# *Cuba et le Suriname confirment leur engagement envers l'intégration caribéenne*

---



La Havane, 8 juin, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a été reçu ce jeudi à Paramaribo par son homologue surinamaïse Yldiz Pollack-Beighle.

Sur son compte Twitter, Rogelio Sierra a souligné que le dialogue politique et la coopération entre Cuba et le Suriname favorise les deux nations et l'unité régionale dans les Caraïbes.

Il a également salué l'établissement de vols directs entre La Havane et Paramaribo, assurés par la compagnie Fly All Ways pour sa contribution à la connectivité entre les pays caribéens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164137-cuba-et-le-suriname-confirment-leur-engagement-envers-lintegration-caribeenne>



**Radio Habana Cuba**